

# アトリエ活動通信

平成26年6月号

発行責任者 小島 信彦



## 【三菱東京UFJ銀行新人社員による 交流会】

先月の22日、三菱UFJ銀行の新人社員の方々が、新人研修の一環としてアトリエ村へボランティアに来ました。

毎年2日間活動を行うのですが、最終日の日には素敵な交流会をして下さいます。今年は利用者の皆様に「ピンクレディーの名曲「UFO」の歌に合わせた振付」を上半身の体操を加えながら、利用者の皆様と一緒に行いました。参加された方々は、楽しまれていたと同時に、「若いのに良く昔の歌を知っているわね～」と感心されていました。

今回の交流会の様な歌を歌ったり、歌いながら身体を動かすことは脳への刺激が多く、ご高齢の方には大変良いことなので、職員一同今後も「歌と体操」を合わせて身体を動かす活動のプログラムを多く盛り込んでいきますので、どうぞお楽しみにしてください。



## 【ピアノショー：永田さん】

この度素晴らしいピアノ演奏をして頂きました永田さんを紹介いたします。

当日の演奏曲は「月光」「すずかけの道」「夕焼け小焼け」などクラシックの名曲から抒情歌まで様々な曲を演奏して頂きました。利用者の皆様は、口を揃えて「なんて美しいんでしょうね。心地いいわ」と大変喜んでおられました。是非次回も素晴らしい演奏を披露して頂きたいですね！

## 【ジャズバンド：スウィング・アウェイ】

去ること6/7(土)、芸術祭などへの出演経験もあるビッグバンドが来所されました。本来は7名構成ですが、諸事情により5名での演奏となりました。が、5名といえども、その演奏力は本物で、バンド全体の演奏の軸となる踊るピアノ、流麗にコードを刻むギター、バックを支えるベースとドラム、そして心に響くサックスの音色。全てが合わさった瞬間、そこはまるでコンサートホールの様な空間へと変わりました。地域の方々も観覧にいらっしゃり、大変な大盛り上がりで幕を閉じました。是非またお越し頂きたいと考えております！

## 編集後記

6月に入り、蒸し暑い日が続いておりますが、皆様お身体の調子は大丈夫でしょうか？私は昨年11月に北海道から東京へ来たばかりで、東京の地で初めての夏を迎えた訳ですが、もうお手上げ状態です。(笑)しかし、ここで負けていては今後住んでいけませんので、頑張っ乗り越えます。

(吉田)